



EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Hersteller:

CCI vK GmbH & Co. KG
Daimlerstr. 32
76344 Eggenstein-Leopoldshafen
GERMANY

Wir erklären hiermit, dass das folgende Modell von persönlicher Schutzausrüstung (PSA) einer EU-Baumusterprüfung gemäß Modul B der **Verordnung (EU) 2016/425** und gemäß dem aktuellen Zertifizierungsverfahren unterzogen wurde. Es wurde nachgewiesen, dass es die grundlegenden Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen erfüllt.

Die Benannte Stelle **CTC (0075) | 4, rue Hermann Frenkel | 69367 Lyon Cedex 07 | FRANCE** hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung **0075/6457/162/02/26/0304** ausgestellt.

PSA FÜR DIE VERWENDUNG ZUM SCHUTZ VOR RISIKEN KATEGORIE II

EN 388:2016
+A1:2018



114XX



0075

CCI Glove | Art.-Nr. 300009

Gestrickte Handschuhe, unbeschichtet, Halbfinger
Größe 6/XS – 11/XXL

EN ISO 21420:2020 + A1:2024 | EN 388:2016 + A1:2018

Volkmar Balzer

Managing Director

CCI vK GmbH & Co. KG

Eggenstein-Leopoldshafen, 11. Februar 2026

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
Eine unterzeichnete Konformitätserklärung kann unter info@cci-vk.de angefordert werden.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.



EU DECLARATION OF CONFORMITY

Manufacturer:

CCI vK GmbH & Co. KG
Daimlerstr. 32
76344 Eggenstein-Leopoldshafen
GERMANY

We hereby declare that the following model of personal protective equipment (PPE) has been subjected to an EU type-examination in accordance with Module B of **Regulation (EU) 2016/425** and in accordance with the current certification procedure. It has been proven to meet the essential health and safety requirements.

The Notified Body **CTC (0075) | 4, rue Hermann Frenkel | 69367 Lyon Cedex 07 | FRANCE** has performed the EU type examination (Module B) and issued the EU type examination certificate **0075/6457/162/02/26/0304**.

PPE FOR USE IN PROTECTION AGAINST RISKS CATEGORY II

EN 388:2016
+A1:2018



114XX



0075

CCI Glove | Art. No. 300009

Knitted gloves, uncoated, half-finger
Size 6/XS – 11/XXL

EN ISO 21420:2020 + A1:2024 | EN 388:2016 + A1:2018

Volkmar Balzer

Managing Director

CCI vK GmbH & Co. KG

Eggenstein-Leopoldshafen, February 11, 2026

This document was generated automatically and is valid without a signature.
A signed Declaration of Conformity can be requested at info@cci-vk.de.

The manufacturer bears sole responsibility for issuing this Declaration of Conformity.